



COORDINADORA NACIONAL DE TRABAJADORES DE LA EDUCACIÓN

BOLETIN DE PRENSA

Este 1º de mayo la CNTE refrenda su rechazo a las políticas neoliberales y exige solución

Ciudad de México, a 1 de mayo del 2023

Con la consigna "*gobierne quien gobierne, los derechos se defienden*", miles de trabajadores aglutinados en la Coordinadora Nacional de los Trabajadores de la Educación, CNTE y la Nueva Central de Trabajadores, NCT, marcharon por la Avenida Paseo de la Reforma, saliendo del Ángel de la Independencia, hacia el Monumento a la Revolución donde el Profr. Isael González, Secretario General de la Sección 7 de Chiapas, fijó el posicionamiento de la Coordinadora de unidad con los referentes de lucha y ante los conflictos laborales sin solución por este gobierno; la CNTE continuó su marcha hacia Palacio Nacional, en el centro de la ciudad.

En ambos momentos, los representantes centistas de Chiapas, CDMX, Michoacán y Oaxaca, reiteraron su demanda por solución a todas y cada una de las problemáticas que aquejan a las trabajadoras y los trabajadores de la educación, en todo el país, que no han sido solucionadas por la actual reforma educativa, porque la Ley del Sistema para la Carrera de las Maestras y los Maestros, sigue lesionando a los trabajadores del sector educativo.

En sus mensajes al gobierno federal y el de los Estados, los centistas manifestaron su respaldo a las organizaciones democráticas en lucha, como el SUTNOTIMEX, SITIMTA y SME; su rechazo a la iniciativa de reforma constitucional, que busca trasladar a la Dirección General de Educación Indígena, Intercultural y Bilingüe, de la SEP, hacia el Instituto Nacional para los Pueblos Indígenas.

La movilización centista, concluyó frente a Palacio Nacional, luego de que los militantes de la CNTE insistieron que la comisión de contacto conformada por `l@s secretari@s general@s` presentes en la movilización fuera recibida en Palacio Nacional y no en la calle o por la puerta trasera como pretendieron funcionarios de Atención Ciudadana de la presidencia, por lo que no fue recibido el Pliego Petitorio de la CNTE.

En el mitin realizado en Palacio Nacional, el Profr. Pedro Hernández, Secretario General de la Sección 9 dio a conocer el manifiesto del 1º de mayo de la CNTE, la Profra. Eva Hinojosa, Secretaria General de la Sección XVIII de Michoacán, presentó el Pliego Petitorio y el Profr. César García, Secretario de Organización de la Sección 22 de Oaxaca, reclamó el trato indigno que pretendieron dar a la CNTE y llamó a los trabajadores presentes a redoblar la organización y movilización para la solución de las demandas de los trabajadores de la educación.

De igual forma, centistas de Guerrero, Oaxaca, Veracruz, Colima, Nuevo León y Baja California, informaron de manifestaciones en las capitales de sus estados, con el reclamo de atención y solución a las demandas.

La CNTE anunció que el 15 de mayo realizarán nuevamente una marcha nacional representativa con réplicas en los estados.

¡UNIDOS Y ORGANIZADOS, VENCEREMOS!





Marcha en Chilpancingo, Guerrero



Movilización en Colima

